

STEP 

第13号

令和6年7月5日(金)

 転入生について 

7月1日月曜日から、2年D組に新入生の山口瑠奈さんが転入してきました。今回の学年だよりを作成するにあたって、山口さんに自己紹介を書いてもらいました。

2D 山口瑠菜さん



こんにちは、山口瑠奈です。1年前は1年D組で今年は2年D組に入りました。アメリカのテキサス州から来ました。今年もよろしくお願ひします。日本語、英語、ドイツ語をペラペラで話せます。

山口さんは1学期の7月19日金曜日まで本校で皆さんと過ごす予定です。この2週間という短い期間は山口さんにとっても、皆さんにとっても貴重な時間です。共に学び、たくさん話し、かけがえのない思い出を作りましょう。

 期末考査 個人票の返却について 

3週間前に実施した期末考査の個人票を返却しました。今一度確認しましょう。テストは受けて終わりではありません。各教科で自分が何を理解できていて、何を理解できていないのか把握し、次につなげるまでが定期考査です。そのためにも、定期考査の振り返りを丁寧にし、具体的に個人票に記述するよう心がけましょう。



道徳授業地区公開講座について



昨年度に引き続き、今年度も学年の先生方が一つのテーマについて各学級を指導する形で道徳の授業を行っています。テーマとしては、「文化の尊重」や「国際理解」、「思いやり・感謝」などがあります。それらのテーマから道徳的な問題を見出し、生徒はよりよい生き方とは何かについて考えてきました。

7月5日金曜日には、道徳授業地区公開講座を実施しました。ある学級では授業の導入を終えて、教科書の朗読、そこから読み取ったことをワークシートに書くという流れの授業でした。その後、生徒たちはグループに分かれ、自分の考えを他の生徒に発表しました。

特にグループ学習の場面では、生徒たちによる活発な意見交換の様子が見られました。自分一人では思いつかないような考えを仲間から聞いて、感銘を受けている表情が印象的でした。生徒にとって多角的な視点で考え、自分なりの答えを見出す有意義な時間になったと思います。

〈生徒の皆さんへ〉

道徳的な価値観は人によって千差万別です。道徳の授業では他の人の考えに触れることで、自分一人では思い浮かばなかった発見ができたと思います。そんな経験を繰り返して、他者との、そして自分のよりよい生き方とは何かを、これからも特別の教科 道徳の授業をはじめとする様々な学校生活の中で模索していきましょう。

 来週の予定 

日にち	予定
7月8日(月)	生徒朝会 専門・中央委員会 ①カット
9日(火)	
10日(水)	避難訓練
11日(木)	
12日(金)	
13日(土)	学校公開日・①②職場体験報告会・③校外学習オリエンテーション